

L'Association des Parents d'Elèves de l'école de Longefoy gère, pour le compte de la municipalité, la garderie périscolaire de l'école (qui fonctionne à l'année, le matin et le soir).

Elle est particulièrement active durant la saison d'hiver en organisant des ventes de gâteaux et des lotos afin de participer très directement à l'amélioration de la qualité de dispense de l'enseignement, ou encore à la subvention de voyages scolaires.

Il vous en coutera 12 euros d'adhésion annuelle, et 1,5 euros par garde.

Pour toutes questions, n'hésitez pas à nous contacter, par mail dans un premier temps : ape.longefoy@gmail.com